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SINTESI DELLA PRIMA ASSEMBLEA 
 

L’anno duemilaventuno il giorno 12 del mese di ottobre alle ore 18, si è riunita, in presenza, presso la 
sala del Museo dell’Ecologia , la Consulta per l’Ambiente nominata a giugno per lo svolgimento della 
prima assemblea. 
Su 32 soggetti convocati 24 quelli presenti. 
Si riporta qui sotto l’elenco delle 27 persone che hanno partecipato: 
 

n° 
progr. 

Denominazione Nome firmatario domanda 
Conferma di presenza e 

Nome del partecipante alla 
Assemblea 

1 WWF FORLI'-CESENA o.d.v. legale rappr.  Alberto Conti Mari Chiara Bocchini  

2 Associazione  Alighieri A.p.s. 
legale rappr.  Donatella 

Bolongaro 
Fiumana Marco 

3 
GEV Guardie giurate 

Ecologiche Volontarie o.d.v. 
legale rappr.  Massimiliano 

Bianchi 
Bianchi Massimiliano 

4 Messineo Antonella 
libero professionista Messineo 

Antonella 
Messineo Antonella 

Franchini Maurizio 
5 

Circolo Legambiente Forlì 
Cesena A.P.S. 

legale rappr. Francesco 
Occhipinti 

Marino Pasini 

6 
Medici per l'ambiente ISDE 

sez. Forlì-Cesena 
presidente Ruggero Ridolfi  

Marongiu Pierantonio 
(delegato) 

7 
Associazione Romagnola 

Ricerca Tumori 
consigliere ARRT     Marongiu 

Pierantonio 
Marongiu Pierantonio 

8 
o.d.v. AUSER Associazione 

per la cittadinanza e 
l'invecchiamento attivi 

legale rappr. Carlo Sarpieri   

9 ALIMOS Soc. Coop. legale rappr. Antonio Zampiga   

10 STUDIO TECNICO  CASADEI legale rappr. Alessio Casadei   

11 
Associazione CEMEA Emilia 

Romagna APS 
referente Carla Sintucci   

12 
CONTROVENTO Società 

Cooperativa Sociale Onlus 
legale rappr. Nadia Fellini Nadia Fellini ( in forse) 

13 
FIAB Forlì Amici della 

Bicicletta 
componente direttivo Franco 

Fiorini 
Franco Fiorini 

Danio Miserocchi    

Giacomo Bravin  

Martina Onofri 

14 ORANGO a.p.s. legale rappr.  Lorenzo Rossi 

Jessica Michilli  

15 Studio Ass. Agro-biologico  legale rappr.  Carlo Bazzocchi Carlo Bazzocchi 

16 Associazione Parallelo delegato Maurizio Pascucci Maurizio Pascucci 

17 Confcoperative Romagna direttore generale Andrea Barbara Zanetti 



Pazzi 

18 
Gruppo Consorzio CRE - 
Energia Corrente E.C.O. 

amministratore delegato 
Vincenzo Maria de Rosa  

Vincenzo Maria de Rosa 

19 G.R.T.A. Ecoistituto legale rappr. Leonardo Belli  Leonardo Belli 

20 
Acustica & Ambiente Studio 
Tecnico di Ricci Ing. Roberto 

ingegnere titolare   Ricci 
Roberto 

Ricci Roberto 

21 
Cooperativa Sociale 

Equamente   
socia Gemma Pinzani Gemma Pinzani 

22 
Protezioni Animali Ambiente 

o.d.v. 
legale rappr. Mariangela 

Baiardi 
  

23 
Dipartimento di Architettura 

UNIBO 
legale rappr. Andrea Boeri Arch. Giulia Turci 

24 
L'Umana Dimora 

Associazione Ambientalista 
socio referente Cesena 

Pierpaolo Bravin 
Pierpaolo Bravin 

25 
PAZER Protezione 

Ambientale Zoofila Emilia 
Romagna o.d.v. 

legale rappr. Claudio Pieri Fabbri Gabriella 

26 
SERIT Società Entomologica 
Rurale degli Insetti Tessicoli 

presidente Luca Corelli    

27 L' Isola che non c'è a.p.s. 
legale rappr. Angela 

Perchiazzi 
Angela Perchiazzi 

28 consigliere Denis Parise   Denis Parise 

29 consigliere Monti Federica   Monti Federica 

30 Daniele Zavalloni Daniele Zavalloni 

31 Marco Dalla Rosa   

32 Elena Joli 

Comitato Scientifico Museo 
Ecologia 

  

 
In mancanza di un Presidente che ha la funzione di giuda delle assemblee della Consulta per questo 
primo incontro introduce e guida l’ordine del giorno l’Assessore Francesca Lucchi che parte 
ringraziando tutti per l’adesione data e per aver preso la decisione di prendere parte a questo nuovo 
percorso di partecipazione fortemente voluto da questa Amministrazione.  
L’Assessore avvia un veloce giro col quale ciascun presente dice in breve chi è e cosa fa la realtà che 
qui rappresenta. 
In seguito l’Assessore presenta ed approfondisce i principali temi su cui l’Amministrazione sta 
facendo cose e sviluppando progetti ed azioni sulle quali lavorare insieme: 
1° tema: LA MOBILITÀ SOSTENIBILE è un tema su cui si sta investendo molto in questo periodo anche 
attraverso uno sforzo di programmazione e progettazione col percorso in atto per l’adozione di un 
piano urbano dedicato che riguarda i prossimi dieci anni ; la consulta puo’ essere il luogo dove fare 
considerazioni ed apportare osservazioni valide in merito (siamo nel periodo di raccolta delle 
osservazioni, termine ultimo il 17/11/2021) 
2° tema:  IL VERDE: alberature, piantumazioni, progetti vari per contrastare il cambiamento climatico 
e gli effetti che sta generando sulla vita della città; in particolare stiamo lavorando per un progetto 
sul fiume Savio per una maggiore tutela e riqualificazione, realizzazione di un’area protetta; 
3° tema: RIFIUTI: stiamo concludendo l’estensione a tutto il territorio del nuovo sistema di raccolta; 
passeremo presto alla attivazione della tariffa puntuale la volonta’ è di continuare con lo sviluppo di 
azioni  per l’educazione alla riduzione del rifiuto alla fonte, l’educazione al riuso e riciclo, un maggior 
controllo per ridurre gli abbandoni; 
4° tema: LA QUALITA’ AMBIENTALE 



Informa inoltre che il 27 ottobre prossimo sarà pubblicato sul Bollettino Ufficiale della Regione il 
Piano Urbanistico Generale (PUG), ed entro il 27 dicembre 2021 possono essere presentate 
osservazioni.  
L’Assessore apre un giro di ascolto per chiedere se ci sono ulteriori proposte di temi o progetti: 
Intervengono: 
- Maurizio Pascucci portando all’attenzione il tema dell’AGRICOLTURA che è l’attività piu’ 
impattantesull’ambiente ed informa che  è in corso di sviluppo la creazione di un BIODISTRETTO con 
l’obiettivo di incrementare la superficie agricola coltivata in regime biologico e creare quindi nel 
comprensorio cesenate, un’area nella quale agricoltori, imprenditori, operatori turistici e 
amministrazioni pubbliche, realizzino una gestione sostenibile delle risorse, puntando su produzioni 
biologiche che coinvolgono tutta la filiera dalla produzione al consumo. 
- Pierantonio Marongiu conferma che i pesticidi sono tra le principali sostanze dannose 
all’organismo. 
- Gabriella  Fabbri 
- Barbara Zanetti 
- Denis Parise propone di inserire anche il tema del consumo di suolo strettamente collegato alla 
programmazione urbanistica del territorio per i prossimi anni col nuovo piano PUG in corso di 
approvazione (anche qui è in corso il periodo di raccolta delle osservazioni) 
L’Assessore passa alla fase di elezione del Presidente e Vicepresidente della Consulta aprendo la 
discussione per raccogliere e proporre le candidature 
Vengono pproposti Maurizio Pascucci e Maurizio Franchini 
Si passa allo scrutinio segreto 
Questi i risultati: 22 voti raccolti di cui: 
-  8 voti per Maurizio Franchini  
- 14 voti per Maurizio Pascucci 
L’assemblea ha così eletto Maurizio Pascucci come Presidente e Maurizio Franchini come 
Vicepresidente ai quali l’assessore consegna l’organizzazione delle future assemblee. 
Presidente e Vice prendono brevemente parola per ringraziare l'assemblea e dare appuntamento al 
prossimo incontro. 
L’Assemblea chiude i lavori con una foto di gruppo alle ore 19,40. 
 
 
 
 Il Dirigente 
  Giovanni Fini 
 


